

環境教育「まず、今までのことから」

歴史に学ぶ

発行所：地域環境活性化協議会
編集者：代表幹事 高橋賢一
連絡先：市民活動支援センター
尾張旭市渋川町三丁目5番地7
(渋川福祉センター内)
TEL 0561-51-2878



GTI Qが東京に刻んだ戦後
こんなところで野球ができたら
いいな」と憧れるばかりの、想いの
サ年もいた。そんな中学生の一人が
後に歌手としてまた俳優として
活躍する、あの輝彦(本名青井輝彦)
氏である彼は、代々木中学に通う少年
だった。

ある日一人の日系アメリカ人が店舗を
かりられた。彼はワシントンハイツ住
人である。子どもたちに夢を抱き、其
ることだ。青井氏はこうして少年野
球団に入団した。その名前が「ジャニーズ少年
野球団」といった。声をかけて日系人の名前
ジャニー・ヒロム・キタガワ。芸能プロダクション
ジヤニーズ事務所

の創業業であり、代表格は郷ひ
ろみ(SMAPのスマ
ー)を輩出して
いる。
さて、続ぎは
次回に譲り次
ます。

今年の大河ドラマ「八重の篠」

「華乃夢断」と主人公は葛屋重三郎
18世紀後半の江戸で本屋商売を営ん
だ人物です。彼が妻いのは遊郭の街・
吉原で商売をはじめ、やがて日本橋に
本屋を開いていたところにある。
当時の日本橋には、いずれも伝統ある老舗
の本屋ばかりが集結していました。新参者が進出
していくことは必ず卓越した商人であつたと
を強調したいと思います。又強みとして挙
げたいのは、ペティア計略の巧みさ。頭角を現
しきかけは、吉原遊郭による遊女たちの
魅力を紹介した「吉原細見」というガイド
ブックの出版でした。すなむか、社会の中あ
る文化や人の魅力を発信していくことに意
抜けた才能を持ったいた。

それが儲けました。山東京伝や喜多川
歌麿、東洲齋写楽など時代を代表する芸
術家たちと協同して江戸の文化
を発展させていた。



また葛重が台頭していった時
は田沼意次が幕府の実権を握って
おり、経済が活性化していた。
当時の武士は教育水準が高く文化
にも通じた特権階級だから、彼らが
江戸で遊び中での教養やセンス
を町人たちも取り入れて行き、それが
多様な文化の成熟に結実しました
葛重の成績を成功には
どうぞおめでとうございます。
葛重の生涯を見ると、彼が本当に
に樂しみながら周囲の人間樂しませる
その姿勢は多くの現代人も
羨ましく思えます。その証拠に、彼の人生
を悪く見る史料は残っています。
その優勢は多くの現代人も
羨ましく思えます。しかしもそれこそ
ができます。

